
  

Deuxième séance du conseil d’établissement 2024-2025 
Mercredi 15 janvier 2025 à 19 h 
Salon du personnel de l’école  

 
 

PROCÈS-VERBAL 
 

 

 
1. Mot de bienvenue 

 

2. Désignation d’un ou d’une secrétaire 

 Maude se propose pour la prise de notes pour l’ensemble des réunions. 

 

3. Vérification des présences et du quorum 

 

Sont présents :  M. Maxime Dupré   Mme Andréanne Leboeuf 
    M. Pascal Lavigueur   Mme Julie St-Germain 
    Mme Martine Bradette   Mme Josiane Dumais 
    Mme Maude Langevin   Mme Janick Maltais 
    Mme Mylaine Roussy    Mme Marie-Ève Bourbeau 
    Mme Marie-Louise Bégin  Mme Patricia Chery  

    Mme Annie Boisvert    

      
Sont absents :   Mme Mylaine Roussy   
    M. Philippe Youta  
     

M. Dupré nous informe que Mme Jimena Prado démissionne de son poste au conseil 

d’établissement. Elle est maintenant remplacée par Mme Chery. 

 

4.  Période de questions du public 

 Aucun membre du public 

 

5. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

CÉ.2425.08 

 M. Lavigueur fait la lecture de l’ordre du jour.  

 L’ordre du jour est approuvé par Mme Boisvert. 

 

 

6.  Suivi et adoption du procès-verbal du 22 octobre 2024 

 CÉ.2425.09 

 Tous les membres ont reçu le procès-verbal par courriel pour en faire la lecture. 

 Il est approuvé par Mme Andréanne Leboeuf. 

 

 

 



  

7.   Dossiers menant à une prise de décision : 

   7.1 Budget révisé de l’établissement 2024-2025 

 CÉ.2425.10 

   M. Dupré explique comment le budget révisé est élaboré. 

 

   7.2 Budget révisé du service de garde 2024-2025 

CÉ.2425.11 

   Le budget du service de garde est approuvé par Mme St-Germain. 

 

   7.3 Sorties et activités éducatives 

CÉ.2425.12 

M. Dupré explique que les sorties scolaires des élèves avaient toutes été présentées lors 

de la dernière rencontre. 

Activité parascolaire : Budokaï. Ils étaient déjà présents à l’automne avec les 3e et 4e 

années. Ils souhaitent offrir une autre session au coût 130$.  L’activité est approuvée par 

Mme Bradette. 

 

   7.4 Projet d’embellissement de la cour d’école 

CÉ.2425.13 

M. Lavigueur explique où en est le projet. Il est maintenant temps de faire des demandes 

de soumissions pour le parc-école. Les gens qui ont fait la conception du plan nous feront 

un plan 3D. Nous commencerons également les démarches pour du financement. 

Activités de financement à réfléchir (souper spaghetti, soirée cinéma, dons volontaires, 

etc.).  

    

   7.5 Fonds à destination spéciale | Activités de financement   

CÉ.2425.14 

Les membres du CÉ doivent donner leur accord pour l’ouverture d’un fond à destination 

spéciale pour le projet d’embellissement de la cour d’école. Tous les membres sont 

d’accord avec cette proposition.  

 

8. Dossiers d’information : 

   8.1  Programmation des services complémentaires visés par le régime 

pédagogique 

    M. Dupré nous explique les services à notre école, il dresse un portrait positif 

pour cette année scolaire puisque tous nos postes de professionnels sont 

pourvus. 

    Psychologue, orthophoniste, psychoéducatrice, agente en stimulation du langage 

pour le préscolaire, 3 orthopédagogues, 7 éducatrices spécialisées, aide à la 

classe, 1 enseignante en francisation 3 jours par semaine. 

 

   8.2 Plans d’intervention au service de la réussite de nos élèves  

    Les révisions se font actuellement. Nous avons 119 PIA ouverts / actifs. 

 

 

 



  

   8.3 Mot du représentant au comité de parents du CSSDGS 

M. Youta était le délégué à cette rencontre. Comme il est absent à la rencontre de 

ce soir, nous n’avons rien à ajouter à ce point. Mme Marie-Louise Bégin sera 

présente à la prochaine rencontre qui est prévue en février. 

 

   8.4 Correspondance et dépôt de documents 

    Aucun document à déposer 

 

9.  Autres sujets 

 Aucun autre sujet. 

 

10.  Des nouvelles du C.É.  

 Informer les parents des services complémentaires présents à notre école. 

 

11.  Levée de la séance 

 Mme St-Germain propose la levée de la séance à 19h45. 

 

 
 

 
 
______________________________________________  ______________________________________________ 
Maxime Dupré      Pascal Lavigueur 
Directeur      Président 
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